

Gemeinde Mainhausen, Montag, 26. November 2012

Licht ins Dunkel... brachten Kinder, Eltern und Erzieherinnen des Kindergartens Farbenland in Zellhausen



Von schöner Musik begleitet, gaben sie sich gegenseitig auf dem Bürgerhaus-Parkplatz das Feuer einer Kerze weiter und so entstand durch viele kleine Kerzen nach und nach der Umriss einer großen strahlenden Kerze auf dem Boden. Mit diesem Bild vor Augen und dem Lied "Komm wir woll'n Laterne laufen" begann dann der Martinsumzug für Groß und Klein. Die in diesem Jahr von den Papas gebastelten Laternen leuchteten hell durch die Straßen. Viele Häuser auf dem Weg waren von den Bewohnern für den Umzug mit Lichtern geschmückt, jeweils ein gesungenes Laternenlied war das herzliche Dankeschön dafür.

Im Kindergarten angekommen konnten sich alle mit Punsch und Weck-Gänsen stärken und den Abend gemütlich ausklingen lassen. Der Reinerlös des Festes kommt- wie schon in den Jahren zuvor- "der Haltestelle" in Seligenstadt zugute, so kann auch diese Spende helfen, ein wenig "Licht ins Dunkel" für manche Menschen zu bringen.{images2}